Taller Nacional de la OMPI en la UTP

La Dirección de Gestión de Transferencia del Conocimiento, a través de la Unidad de Propiedad Intelectual de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), organizó el Taller Nacional de la OMPI Sobre el Uso del Sistema de Propiedad Industrial en la Gestión de los Resultados de la Innovación en Universidades y Centros de Investigación, que se realizó del 24 al 25 de marzo del 2014, en el Edificio de Postgrado de la Campus Central Dr. Víctor Levi Sasso.

El objetivo del taller es proporcionar información a docentes, investigadores responsables de las instituciones universitarias y de investigación en Panamá, y que conozcan cómo el Sistema de Propiedad Intelectual puede utilizarse en la

creación, apropiación, gestión y explotación de los resultados de la innovación y sobre la importancia y oportunidades del establecimiento de políticas de PI, en el establecimiento de estrategias de desarrollo institucional.





No.2 DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN ESTRATÉGICA MAIZO 2014

UTP firma convenio de Cooperación con la USMA



La Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), firmó el 20 de marzo 2014, un convenio de Cooperación con la Universidad Santa María la Antigua (USMA), con el objetivo de formalizar la colaboración académica, científica y cultural entre ambas instituciones.

La firma de convenio entre ambas universidades fue propicia para que el Rector de la UTP realizara una gira por el Campus Central Dr. Víctor Levi Sasso, en la que le presentó las instalaciones de la UTP, la capacidad de recurso humano, laboratorios y compartió los proyectos que se tienen programados para el futuro inmediato.

Obra teatral aborda temas de mujer

Todo un éxito resultó la presentación de la obra teatral "Entre Faldas Está el Secreto", puesta en escena el jueves 20 de marzo, en el Teatro Auditorio de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), como parte de las actividades programadas por la Secretaría de Vida Universitaria a través de la Dirección de Inclusión e Integración Universitaria, en conmemoración al Día Internacional de la Mujer.

Una nutrida concurrencia presenció la obra, cuyo

artístico que se presentó en la obra pertenece a la Asociación Teatral de Colaboradores de la Universidad Tecnológica de Panamá, dirigido por la Lic. Elizabeth Vargas, colaboradora de la Dirección de Cultura y Deportes.



<u>⊛ Noticias</u>

<u>Moticias</u>

Establecen estrategias en el programa de Doctorado de la UTP



La Dirección del Sistema de Estudios de Postrado a través de la Coordinación del Doctorado en Ingeniería de Proyectos de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), organizaron una reunión para establecer las estrategias necesarias para garantizar el componente de I+D+i e Ingeniería de Proyectos en los Anteproyectos de Investigación del Programa de Doctorado en Ingeniería de Proyectos.

En dicha reunión, que se realizó el 19 de marzo, participaron el Dr. Clifton E. Clunie B., Director del Sistema de Estudios de Postgrado y Coordinador Académico del Programa de Doctorado en Ing. de

Proyectos; la Dra. Cecilia Guerra, Directora de Gestión y Transferencia del Conocimiento; Ing. Nery de Camacho, Directora de Extensión; el Dr. Humberto Rodríguez, Director de Investigación; la Ing. Cecibel Castrellón, Coordinadora de la Unidad de Gestión de Proyectos de Rectoría; y el Ing. Gabriel Vergara V., de la Coordinación del Doctorado en Ingeniería de Proyectos.

Como producto de esta reunión, se estableció como estrategia identificar, a partir de los estudios realizados por la Dirección de Planificación Universitaria, sobre los "Estudios de Demanda y Oferta de Profesionales y Servicios de Extensión", los sectores, áreas de investigación, líneas de investigación y temas. El objetivo final es establecer un mecanismo para ofertar a las empresas que formaron parte del estudio, propuestas de investigaciones, para ser realizadas conjuntamente con los alumnos del Programa de Doctorado en Ingeniería de Proyectos, los estudiantes de las Maestrías Científicas, los Investigadores de los Centros de Investigaciones y docentes de la Universidad Tecnológica de Panamá.

Pasantía de Ingeniero Peruano en UTP



El ingeniero Marcelo Rojas Coronel, Director de la Escuela de Ingeniería Mecánica Eléctrica de la Universidad Señor de Sipán, de Perú, realizó una Pasantía Académica en la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), en Gestión de Energía, donde se trataron temas de eficiencia energética. Durante su estadía, el ingeniero Marcelo Rojas Coronel, participó del Proyecto de Levantamiento de las Cargas Eléctricas, que realiza la Unidad de Ahorro Energético de la Facultad de Ingeniería Eléctrica (FIE) de la UTP, en los diferentes edificios del Campus Central Dr. Víctor Levi Sasso, para mejorar el consumo energético, colaborando con profesores y estudiantes de la UTP en las mediciones, lo que le ha permitido observar cómo se maneja el uso eficiente de la energía, para aplicarlo en la Universidad Señor de Sipán, donde se está comenzando a trabajar en el tema del ahorro energético.

I Jornada de Investigación 2014 en UTP - Azuero

Con el objetivo principal de promover la cultura de investigación en el Centro Regional de la Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), en Azuero, se realizó la I Jornada de Investigación, el 21 de marzo.

En la actividad participó un grupo de investigadores de las distintas facultades del Centro: Ingeniería Civil, Ciencia y Tecnología, Ingeniería Industrial, Ingeniería Mecánica e Ingeniería de Sistemas Computacionales, quienes presentaron avances de sus propuestas de Tesis Doctorales y de las investigaciones que están desarrollando.



UTP firma Memorando de Entendimiento con la AIG

La Universidad Tecnológica de Panamá (UTP), suscribió el 21 de marzo de 2014, un Memorando de Entendimiento con la Autoridad Nacional para la Innovación Gubernamental (AIG), con el propósito de impulsar un Programa de Doctorado en el Área de las Tecnologías de Información y Comunicaciones de esta Casa de Estudios Superiores.

Este Memorando de Entendimiento tiene también entre sus objetivos: propiciar la colaboración académica, científica y cultural entre las partes como una de sus modalidades de cooperación, el desarrollo de programas y proyectos conjuntos, desarrollar conjuntamente con un asesor internacional, el Programa Doctoral en el área de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones. A su vez, las actividades que se realicen como parte de los objetivos y fines del presente Memorando de Entendimiento, se tendrán como contrapartes de ambas entidades, a

la Facultad de Ingeniería de Sistemas Computacionales por la UTP y a la Dirección Nacional de Innovación Gubernamental, por la AIG.

En la firma de Memorando de Entendimiento participaron Vicerrectores, decanos, y administrativos de la UTP así como también directivos y jefes de la Autoridad Nacional para la Innovación Gubernamental.



La UTP entrega nuevos profesionales al país



La Universidad Tecnológica de Panamá (UTP) entregó 1,912 nuevos profesionales al país, en la Promoción En una lucida ceremonia de graduación, que se celebró en el Campus Central Dr. Victor Levi Sasso, el 21 de marzo, más de 800 estudiantes recibieron sus diplomas que los certifica en diferentes carreras que dicta esta Casa de Estudios Superiores.

En esta promoción, cien estudiantes formaron parte del capítulo de honor sigma lambda. El primer puesto lo ocupó Daymar Schellini Pinillo Tapia, de la Licenciatura en Mercadeo y Comercio Internacional; Segundo Puesto, Jetzabel Anabella Pérez Sandoval, Técnico en Comunicación Ejecutiva Bilingüe; y Tercer Puesto de Honor, María Isabel Bustamante, Licenciada en Ingeniería Marítima Portuaria.

En 32 años de existencia, la UTP ha entregado al país, más de cincuenta y un mil profesionales.